

LES INFLUENCES EXERCEES SUR L'HOMME

INFLUENCE DU SOLEIL SUR L'HOMME

Généralités :

De même que l'Homme reçoit des aides énergétiques et consciencielles de la Terre, il reçoit également, pour son évolution, une influence de l'étoile de son système stellaire, le Soleil. Nous verrons plus loin qu'il reçoit aussi des influences des diverses planètes du Système Solaire. Ce principe est valable d'ailleurs en tout point du cosmos pour toutes les consciences humaines existantes.

Le terme "Soleil" est le nom du corps matériel de l'étoile.

La sphère qui constitue tous les plans de cette étoile, a pour nom "Hélios".

L'habitude est de garder les noms romains pour les corps matériels du Soleil et des planètes, et de donner les noms grecs aux sphères, c'est à dire aux consciences cosmiques stellaire et planétaires comprenant tous les plans, y compris le plan matériel.

Chaque élément cosmique possède une vibration spécifique comme les Sources Cosmiques que nous venons d'étudier. N'oublions pas que tout est conscience, puis vibration, puis énergie, avant d'être matière. Toute matière contient donc cet ensemble. Tout élément cosmique possède une conscience, émet des vibrations, diffuse des énergies, à travers sa matière. Il existe des éléments cosmiques qui n'ont pas de corps matériel mais qui possèdent tout le reste. Ces éléments ne sont donc pas décelables par la technologie terrienne, mais ils existent néanmoins. De même que chaque sphère cosmique, possède des plans subtils non décelables actuellement par l'Homme terrien. De la même manière cet Homme possède des corps subtils qu'il commence à peine à découvrir pour une majorité.

Donc, la vibration spécifique du Soleil est : Energie. Vitalité.

Il représente, comme nous l'avons vu, pour l'ensemble des consciences évoluant dans le Système Solaire, un travail d'évolution vers l'Unité.

Les êtres qui évoluent dans le système solaire travaillent à la recherche de l'unité dans l'harmonie, tout en gardant un certain équilibre et certaines lois. Ces êtres se dirigent vers une union, mais ils doivent passer par des moules (lois) pour y arriver.

La polarité de cet astre est : Yang.

Energies émettrices vers le règne humain :

- Définition de l'énergie :

Le Soleil est l'âme de la vie dans le système solaire. Il apporte l'étincelle de vie pour que les êtres puissent progresser et évoluer au sein de son système. Il dispense l'énergie nécessaire afin que la vie suive des lois, des cycles et une structure. Il est en quelque sorte le maître du système. Rien ne se produit sans son consentement. C'est la grande porte du Système Solaire. Le Soleil en tant qu'étoile a sa vie propre. Si on le considère, comme une Etoile parmi toutes les autres Etoiles, nous voyons que sa spécificité est l'Harmonie. Il évolue en veillant toujours à son harmonie interne. Son but est de tendre vers une plus grande harmonie.

L'Homme peut recevoir cette énergie de plusieurs façons, suivant son degré d'évolution, et suivant les efforts qu'il veut faire dans son propre cheminement. La façon dont les êtres humains reçoivent l'énergie solaire est donc strictement personnelle. Cette réception peut être équilibrée, ou déséquilibrée, ou primaire, c'est à dire prise au premier degré, sans subtilité, ou spirituelle.

- Réception équilibrée :

Le Soleil permet à l'homme de rayonner avec son propre potentiel, afin qu'il soit capable de faire rejaillir sur autrui l'étincelle de vie. Grâce à son influence, l'homme peut effectuer un travail intérieur pour être en mesure de redonner aux autres. Il va apprendre à être un Soleil lui-même, le but étant d'apporter l'étincelle aux autres sans les brûler. Si l'homme est ouvert à son énergie il peut, par son intermédiaire, recevoir des impulsions de sa grande conscience (c'est-à-dire cette partie de lui-même qui a mémorisé toutes les expériences acquises lors des vies antérieures) dans le but de les redonner à autrui. Faire don de soi, de ses idées, de son amour, de son service physique.

L'astre permet à l'homme de découvrir et affirmer ses propres valeurs en les rayonnant. Il aide l'homme à affirmer son être profond. Il représente donc la force intérieure nécessaire à l'homme pour assumer son individualité. Cela implique une certaine volonté et un sens de la responsabilité, du commandement, de la création, aidant l'homme à jouer son rôle dans la société.

- Réception déséquilibrée :

Si le rayonnement du Soleil est vécu d'une manière déséquilibrée, l'étincelle se répercute sur un individualisme excessif qui amène vers l'ego, l'égoïsme, l'orgueil, la vantardise, l'intolérance. L'individu voit l'univers à travers ses propres conceptions sans pouvoir se remettre en question. Il agit donc exclusivement suivant ses propres idées, sans vouloir s'associer à autrui, et en voulant s'imposer. Cela peut le conduire vers l'autoritarisme, le despotisme, l'abus de pouvoir, ou l'insubordination s'il est subalterne.

Dans un autre domaine, ses conceptions l'amènent à des conflits avec l'autorité paternelle.

- Réception au premier degré :

L'homme reste dans l'incapacité d'assumer ses valeurs profondes. Il manque de volonté, son identité reste faible et il s'identifie aux formes superficielles qui l'entourent.

- Interprétation spirituelle :

Le Soleil représente l'illumination de la conscience humaine. Il procure à l'Homme, la vie et la santé physique et psychique pour pouvoir aider et guérir autrui. Il aide à acquérir l'humilité et non l'orgueil et l'arrogance. Il montre le chemin de la lumière intérieure et aide à être fidèle à cette lumière. Il donne une inspiration élevée. Il aide à se libérer de ses tyrans intérieurs, des ambitions malsaines, des obscurités. Il montre la voie qui annonce la défaite des ténèbres et la victoire de la Lumière. Le Soleil permet le rayonnement personnel dans une dimension de puissance, d'intensité et d'enthousiasme parfaitement encrés dans la matière sans interférences avec les manifestations déséquilibrées ou primaires en l'être. Il aide l'Homme à manifester sa charité, son humilité, sa simplicité, à travers ses actions. Conscient de ces valeurs, il n'aura rien à prouver à lui-même et aux autres.

Le Soleil représente symboliquement l'esprit, comme la Lune représente l'âme telle que nous le verrons dans le prochain chapitre. Le Soleil représente la conscience de la vie.